

Artikel: 1A7720202
(ESR Zero HaloLock Case | Apple iPhone 16 Plus | frosted schwarz | 1A7720202)



Hersteller: ESR
MPN: 1A7720202
UVP: 15,99 €
Länge: 208,00 mm
Breite: 118,00 mm
Höhe: 25,00 mm
EAN Nummer: 4894240220900
Zollnummer: 3926.90.9790
Gewicht: 0,150 kg



Deutsch:

ESR Zero HaloLock Case für das Apple iPhone 16 Plus / MagSafe kompatibel
P/N: 1A7720202
Farbe: Frosted Schwarz

Zeige den ursprünglichen, eleganten Look deines iPhones mit dieser leichten, kristallklaren Hülle und genieße gleichzeitig die volle MagSafe-Kompatibilität.

Langanhaltende Klarheit

Dein iPhone sieht toll aus. Und du möchtest, dass es weiterhin gut aussieht. Aus diesem Grund haben wir diese Hülle aus hochwertigem, kristallklarem Polymer hergestellt, das länger beständig gegen Vergilben ist und dir den wahren Stil deines iPhones zeigen lässt.

Passt perfekt

Jeder Zentimeter dieser Hülle ist so konstruiert, dass sie mit absoluter Präzision zu deinem iPhone passt. Von den Lautsprecherausschnitten bis hin zu den einfach zu drückenden Tastenabdeckungen ist es maßgeschneidert und passt perfekt zu jedem Teil. Genieße die exakt gleiche Funktionalität wie dein hüllenloses iPhone und eine bessere Möglichkeit, Staub und Schmutz fernzuhalten.

Kombiniere MagSafe

Mit dem integrierten Magnetring (Haltekraft: 1.200g) in der Hülle kannst du Ladegeräte, kabellose Powerbanks, Wallets, Ständer & mehr anbringen. Optimize deine Alltagsgegenstände in einem starken, praktischen All-in-One-System.

Testzertifiziert nach der Militärnorm MIL-STD-810H 516.8

Spezielle Air-Guard-Ecken bieten eine starke Polsterung selbst bei Stürzen mit starkem Aufprall.

Erhöhter Kantenschutz

Die wichtigsten Teile deines Handys benötigen besonderen Schutz. Der erhöhte Displayrand und der innovative Kameraschutz schützen vor lästigen Kratzern, egal ob groß oder klein, damit dein Display stets in Top-Zustand bleibt und deine Fotos stets pixelgenau sind.

Microdot-Design

Verbanne Wasserflecken durch das spezielle Design auf der Innenseite.

Features:

Hochwertiges Polymer bringt den wahren Stil deines iPhones zur Geltung und verhindert wirkungsvoll das Vergilben, so dass es länger klar bleibt. Durch das ultradünne Polymer fühlt es sich fast so an, als ob dein Handy keine Hülle hätte. Stoßdämpfende AirGuard Ecken, erhöhte Displaykanten und Camera Guard sorgen zusammen für testzertifizierten Sturzschutz. MagSafe kompatibel für schnelles, einfaches kabelloses Laden vor Ort und unterwegs. Präzise Ausschnitte für Anschlüsse. Einfach zu drückende Tasten. Erhöhter Kantenschutz. **Kompatibilität:**
Apple iPhone 16 Plus

Englisch:

ESR Zero HaloLock Case for Apple iPhone 16 Plus / compatible with MagSafe
P/N: 1A7720202
Color: Frosted Black

Show off your iPhone's original, sleek look with this lightweight crystal-clear case while enjoying full MagSafe compatibility.

Long-Lasting Clarity

Your iPhone looks great. And you want to keep it looking great. That's why we made this case using high-grade, crystal-clear polymer, which resists yellowing for longer and lets you show off your iPhone's true style.

Artikel: 1A7720202

(ESR Zero HaloLock Case | Apple iPhone 16 Plus | frosted schwarz | 1A7720202)



Hersteller: ESR
MPN: 1A7720202
UVP: 15,99 €
Länge: 208,00 mm
Breite: 118,00 mm
Höhe: 25,00 mm
EAN Nummer: 4894240220900
Zollnummer: 3926.90.9790
Gewicht: 0,150 kg



A Perfect Fit

Every inch of this case is engineered to fit your iPhone with absolute precision. From the speaker cutouts to the easy-press button covers, it's tailor-made to align perfectly with every part. Enjoy the exact same functionality as your caseless iPhone, plus a better way to keep dust and dirt at bay.

Power in a snap

Powerful magnetic lock with built-in 1200g magnetic ring lets you snap on a variety of MagSafe chargers, power banks and accessories.

Military-Grade Protection (MIL.STD-810H 516.8)

Test-Certified Toughness. Special Air-Guard corners provide powerful cushioning for your phone against even high-impact drops.

Stay Flawless

The most important parts of your phone require special protection. The raised screen edge and innovative Camera Guard fend off those pesky scratches, large or small, to keep your display in peak condition and your photos pixel perfect every time.

Microdot Design

Banish the dreaded wet look you get with other clear cases via the special inner microdot design.

Features:

High-grade polymer shows off your iPhone's true style and powerfully resists yellowing to stay clear for longer Ultra-thin polymer makes it feel like your phone is caseless Fully compatible with MagSafe to enable fast, easy place-and-go wireless charging Precise cutouts for ports Easy press buttons Raised edge protection

Compatibility:
Apple iPhone 16 Plus